

PlantaDoce.

Público

El Gobierno destina 210 millones de euros extra a las comunidades autónomas para combatir el Covid-19

El ministro de Sanidad, Salvador Illa, ha anunciado las nuevas medidas en la lucha contra el coronavirus y que se añaden a la incorporación de más de 30.000 profesionales y estudiantes al Sistema Nacional de Salud.

PlantaDoce
19 mar 2020 - 14:15



1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-destina-210-millones-de-euros-extra-a-las-comunidades-autonomas-para-combatir-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El Gobierno toma nuevas medidas para plantar cara al Covid-19. Salvador Illa, ministro de Sanidad, y Pablo Iglesias, vicepresidente del Gobierno, han explicado las nuevas decisiones adoptadas por el Ejecutivo español para combatir el coronavirus. **Illa ha informado de una transferencia de 210 millones de euros extra a las comunidades autónomas** para afrontar los gastos derivados de la batalla contra el virus.

El ministro de Sanidad ha comunicado que se reforzarán los mecanismos de compra de materiales sanitarios de protección y ya **se han distribuido 1,5 millones de mascarillas**. Además, Illa ha garantizado la equidad del sistema sanitario y que la distribución del material llegue donde sea necesario. Por otra parte, el ministro ha indicado que el protocolo de atención a residencias de mayores se va a convertir en una orden y el Ministerio de Transición Ecológica se encargará de asegurar el suministro eléctrico.

El vicepresidente segundo del Gobierno, Pablo Iglesias, ha anunciado que **“hemos creado un fondo social extraordinario con 300 millones de euros** para reforzar la atención social a colectivos vulnerables”. También ha señalado que ha puesto a disposición de Sanidad más de 19.500 camas en mil edificios.

Por último, Salvador Illa ha querido agradecer el esfuerzo del personal sanitario y de la población. **“Este país puede sentirse orgulloso de la responsabilidad y disciplina social que están demostrando los españoles”**. Pablo Iglesias, que coordinará el funcionamiento de los servicios de todo el Estado, ha asegurado que “decir que este virus lo paramos unidos es una declaración vacía si alguna persona queda desamparada” y, sobre el trabajo de Illa, ha dicho que “se está dejando la piel”.